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Communiqué de presse | 9 octobre 2013

Produits bancaires | Paiements mobiles
Digicash présenté à Luc Frieden : l’intérêt des banques confirmé
Le produit de paiement mobile bancaire Digicash a été présenté au ministre des Finances Luc Frieden le 8 octobre 2013 dans les locaux de LALUX Assurances. Les sept banques de détail principales ont profité de cette occasion pour exprimer leur intérêt pour le produit. 
Digicash est déjà proposé par la Banque et Caisse d’Epargne de l’Etat, Luxembourg ainsi que par Post Luxembourg à leurs clientèles respectives. Dans le cadre de la présentation, les autres banques de détail (BIL, BGL BNP Paribas, Raiffeisen, ING, Banque de Luxembourg) ont affirmé leur intérêt pour le produit, qui a vocation de fédérer les acteurs luxembourgeois, pour devenir la solution de paiement mobile bancaire de la place. 
M. Frieden a souligné que le développement des paiements électroniques constituait une des priorités du Gouvernement dans le cadre de la stratégie de développement du secteur ICT. De plus, le ministre a encouragé les fondateurs de la société Digicash Payments à continuer à développer leurs activités dans l’esprit entrepreneurial qui constitue le fondement de leur approche, tout en affirmant son intérêt pour le produit d’un point de vue de consommateur. M. Frieden a remercié également les représentants des banques de leur soutien pour Digicash.
L’intérêt et le positionnement de LALUX ont été présentés par M. Pit Hentgen, président directeur général de LALUX Assurances, et M. Jean-Paul Meyer, responsable de la communication du groupe. La compagnie d’assurances  a été l’un des premiers partenaires ayant intégré Digicash comme moyen de paiement sur ses factures.
« Digicash est la première solution de paiement mobile multi-banques en Europe à être réellement opérationnelle et proposée à échelle nationale. Le produit mise sur la relation de confiance entre le consommateur et sa banque pour la mise à disposition de moyens de paiement » précise Raoul Mulheims, CEO de Digicash Payments. « L’intérêt confirmé des acteurs bancaires aura un effet d’accélération considérable sur le développement du produit. » ajoute-t-il.  


A propos de Digicash
Digicash a été introduit sur le marché en novembre 2012 en partenariat avec la Banque et Caisse d’Epargne de l’Etat, Luxembourg (BCEE). Fin août 2013, c’était au tour de Post Luxembourg de proposer Digicash à ses clients CCP. Pour les consommateurs, le produit Digicash est disponible sous forme d’une application pour smartphone compatible Apple iOS ou Android. Il est proposé directement par les banques à leur clientèle et offre le niveau de sécurité élevé obligatoire, ainsi qu’une expérience d’utilisateur exceptionnelle.
Les paiements sont réalisés au moyen de virements (SEPA Credit Transfer) de compte à compte, par l’intermédiaire des canaux interbancaires standard (STEP2). Comparé à d’autres produits de paiement mobile qui nécessitent pour la plupart l’alimentation préliminaire d’un compte spécifique de monnaie électronique, l’utilisation typique de Digicash ne se limite pas aux paiements de petites sommes : la limite d’utilisation par défaut est de 2500 euros par transaction et par semaine. 
La société à l’origine du produit est la start-up luxembourgeoise Digicash Payments S.A., qui exploite également le réseau de paiement associé. Elle a été créée en Mai 2012 et opère sous le statut d’établissement de paiement avec un agrément valable dans tous les pays de l’Espace Economique Européen. La start-up est portée par des entrepreneurs locaux, qui avaient déjà mis en place un système de paiement mobile par opérateurs télécom en 2006, couvrant d’abord le Luxembourg et puis la France à partir de 2009. 
Après la mise en place de Digicash au Grand-Duché, la start-up vise à utiliser la place financière très dynamique du Luxembourg comme tremplin pour l’entrée dans les marchés limitrophes et internationaux. Elle propose aux banques européennes une gamme de produits complète (plateformes d’émission et d’acquisition, applications), conforme à la réglementation et ayant fait ses preuves dans le contexte d’un déploiement multi-banques à un niveau national. 

Photos de l’événement et éléments graphiques disponibles ici : http://www.digicash.lu/fr/medias/all
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Press release | October 9, 2013

Banking | Mobile Payments
Digicash presented to Luc Frieden: banks’ interest confirmed
Digicash, Luxembourg’s bank-centric mobile payment product, has been presented to the minister of Finance Luc Frieden on the 8th October at the LALUX Assurances’ premises. Luxembourg’s 7 major retail banks expressed their interest in the product on the occasion. 
Digicash is already available to Banque et Caisse d’Epargne de l’Etat, Luxembourg’s and Post Luxembourg’s CCP clients. In the context of the product presentation, all the other major retail banks (BIL, BGL BNP Paribas, Raiffeisen, ING, Banque de Luxembourg) confirmed their interest in the product. Digicash’s goal is to bring all Luxembourg stakeholders together to establish a common bank-centric mobile payment scheme. 
Mr Frieden stressed that the development of mobile payments is one of the Government’s key priorities in the context of the Luxembourg ICT industry expansion. The minister encouraged the founders of Digicash Payments S.A. to continue their efforts in building this new ecosystem, taking advantage of the entrepreneurial spirit as the foundation for their approach. Besides testifying his interest in the product from a consumer’s perspective, Mr Frieden thanked bank representatives for their support of the Digicash product.
Mr Pit Hentgen, president and CEO of LALUX Assurances and Mr Jean-Paul Meyer, communications manager, presented the insurance company’s interest and position in the Digicash framework. LALUX was among the first partners to integrate Digicash QR Codes on their bills enabling their clients to pay with their smartphone. 
“Digicash is the first multi-bank mobile payment solutions in Europe to be fully operational at a national level. It relies on the strong, trusting relationship between consumers and their retail banks regarding everyday payment services and tools“ said Raoul Mulheims, CEO of Digicash Payments S.A.. “Endorsement by all the banks will a have a significant impact on product development and deployment” he added. 



About Digicash
Digicash was first launched with Luxembourg’s largest retail bank BCEE (State and Savings Bank – www.bcee.lu) in November 2012. Post Luxembourg joined in at the end of August 2013. On the payer’s side, the product is available as an App for iOS and Android smartphones through participating banks, meeting both the industry’s security standards and delivering an outstanding user experience. 
Payments are made via SEPA Credit Transfers from the payers’ bank accounts using existing interbank channels (STEP2). Compared to other mobile payment products that often require users to top-up their e-money accounts, Digicash is not only suited for payments of small amounts: the default spending limit is set at 2,500 € per transaction and per week.
The company behind the product and the national mobile payment scheme is the Luxembourg start-up Digicash Payments S.A., which was incorporated in May 2012 and holds an EU Payment Institution license. It is backed and run by local entrepreneurs who had already established a mobile operator-based payment system in 2006, first covering Luxembourg carriers followed by the French market in 2009. 
After successful local establishment of Digicash, the company now aims at using the highly competitive Luxembourg financial centre as a springboard to enter neighbouring and international markets. Digicash provides banks with an EU regulation-compliant end-to-end mobile payment solution (Apps, issuing and acquiring platforms) with a proven track record after having been deployed on a national level.
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